



La Cámara culmina dos de sus Proyectos Estratégicos de Futuro

Todo tiene un comienzo y un final. Hace más de una década concebimos un gran proyecto para nuestra provincia, la construcción de un aeropuerto. Hoy, después de 10 años de trabajo y 3 de construcción, están a punto de concluirse las obras del primer aeropuerto privado de uso público de España. Un gran sueño convertido en realidad que, en estos tiempos de crisis y serias dificultades para la economía y las empresas, abre una puerta a la esperanza, por la multitud de oportunidades y de creación de empleo que va a generar.

Y esto no es sólo la expresión de un deseo. El día a día nos ha mostrado el papel fundamental de este proyecto en nuestra economía, que ya sólo en su fase de construcción, ha generado riqueza y empleo, con una media de 830 trabajadores al mes, con puntas de 1.300 trabajadores, y una inversión de 400 millones de euros.

Una infraestructura como Aeropuerto Central Ciudad Real, crea una multitud de oportunidades comerciales, empresariales y de creación de empleo, sin parangón, gracias al tráfico de pasajeros y mercancías y, a su zona logística que, con una superficie de 400 hectáreas, contará con el segundo puerto seco más importante de España.

Muchas empresas nacionales e internacionales ya han querido visitar las instalaciones del aeropuerto y su zona logística, manifestando un gran interés por su implantación profesional en un proyecto de inigualables características en el mundo del transporte y la logística en España.

También están a punto de concluirse las obras del Parque Empresarial "Vicente Buendía", que permitirá a Puertollano y toda su comarca, contar con la infraestructura y el alojamiento de empresas más moderna, flexible y eficiente de la región y que, sin duda, será un gran centro de generación de ideas y de innovación, y de creación y desarrollo de nuevas empresas.

Esperemos que la puesta en marcha de estos proyectos, nos ayude a superar con éxito las dificultades actuales y sean la antesala de un nuevo horizonte de prosperidad y bienestar para la provincia de Ciudad Real y para toda la Región.